

undefined - mardi 3 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Une deuxième défaite d'affilée pour l'USCM



Nicolas Pécoud compte bien avoir une grosse discussion avec ses joueurs afin de ne plus revoir un match comme celui à Villefontaine (1-3).

Ce dimanche 1^{er} mai, l'équipe fanion de l'Union sportive Creys/Morestel se déplaçait à l'Olympique Villefontaine tout juste une semaine après avoir été défait à Dolomieu (0-1). Ce match était important dans la quête de montée en D1. « Villefontaine était prêt pour ce match et force est de constater que pour nous, ce n'était pas le cas », souffle le coach, Nicolas Pécoud.

Le match fut pour l'entraîneur le pire de la saison, au-delà du score et une défaite 3-1, c'est surtout l'attitude de l'équipe qui pose question : « Il faut savoir ce que l'on veut, on a subi pendant 90 minutes. Les joueurs parlent de montée mais ne font pas les efforts. On se cache dès qu'il y a un souci c'est toujours de la faute d'untel ou untel, il n'y a pas de remise en question. On fait une bonne saison mais si on veut plus, il faut donner plus. »

Malgré cette défaite qui relance Villefontaine dans la course à la montée, l'USCM est premier ex aequo avec Dolomieu, talonné par Villefontaine à 1 petit point. « De toute façon, on doit mettre les choses à plat et repartir de l'avant dès le prochain match samedi à domicile contre Domène », conclut Nicola Pécoud. Si le premier monte directement en D1, le deuxième peut bénéficier d'un accessit également.